
令和２年度 杏会総会書面表決審議結果について 

 
 例年、学内で開催しております杏会総会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、 

集会形式での開催は中止とし、書面による審議とさせていただきました。 

会員の皆様からご提出いただきました「委任状・書面表決書」を集計いたしましたので、 

ご報告させていただきます。 

書面審議にあたり会員の皆様にはご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

 

【外国語学部 杏会総会議決結果】  

 

■送付数 1,043        ■有効回答数  533         ■回答率 51.4% 

■回答数  537        ■無効回答数    4 

 

 

 

[委  任  状]   355 通 

[書面表決書]   178 通 

議    案 賛成 反対 

第１号議案 令和元年度事業報告について 177 1 

第２号議案 令和元年度決算について 176 2 

第３号議案 令和２年度役員の改選について 177 1 

第４号議案 令和２年度事業計画（案）について 176 2 

第５号議案 令和２年度予算（案）について 175 3 

第６号議案 
新型コロナウイルス感染症により影響 

を受けた学生への支援策について 
170 8 

 

【結 果】 

   すべての議案について規約に定める出席者（委任状・書面表決書提出者）の 

３分の２以上の賛成をもって可決されました。 

 

【ご質問への回答】 

  １．質問が多かった新型コロナウイルス感染拡大における大学の対応について、大学長発信の方針を 

お示しします。本学ホームページ 以下 URL をご確認ください。

https://www.kyorin-u.ac.jp/cn/html/kyorin/00003/202006171/index.html 

  ２．Q．卒業学年の就職活動についての学校側への働きかけはなされているのでしょうか。 

    A．杏会では就職選考対策（模擬テスト等）への支援を行っています。また、総会と合わせて、保護 

    者向けに就職環境や支援策に関する説明会を実施しています。 

  ３．Q．課外活動助成費が 430 万円とかなり大きな額ですが、1030 名のうち何名が活動されているか。 

    A．今年度は新入部員勧誘が出来ていないため 302 名（延べ数）に留まっていますが、昨年度は 

436 名(延べ数）が活動していました。登校が可能になるにつれ増加することが予想されます。 

  ４．Q．課外活動助成費のクラブ活動補助他の他とは、例えば何でしょうか。 

    A．同好会やサークル活動にも支援しているとともに、突発的な事案に対処するための予備費が含 

まれます。 


